

## **Suhadarliyah, S.E., S.S., M.M. Resmi Menjadi Rektor Pertama UTPAS periode 2023-2025**

Ketua Yayasan Widya Anindya ibu Puri Swastika Gusti Krisna Dewi, S.E., M.Sc., pada Sabtu 25 Maret 2023 resmi melantik Suhadarliyah, S.E., S.S., M.M. sebagai Rektor Pertama **Universitas Utpadaka Swastika (UTPAS)** yang merupakan hasil penggabungan STIE BISMA LEPISI dan ASM LEPISI, periode 2023-2025.

Dalam pelantikan hadir pendiri yayasan bapak Drs. Wisnu Tri Oka, MBA, Ph.D., jajaran pengurus yayasan, struktural UTPAS, Dosen Tetap, dan tenaga kependidikan.

Acara dibuka dengan menyanyikan Lagu Indonesia Raya dan Bagimu Negeri, dilanjutkan dengan pembacaan Surat Keputusan Ketua Yayasan tentang Pengangkatan Rektor UTPAS oleh Sekretaris Yayasan, Bapak Ferdy, S.E., M.M.

Prosesi pelantikan dimulai dengan pembacaan Naskah Pelantikan dan Sumpah Jabatan dilanjutkan dengan penandatanganan Berita Acara Pelantikan.

Dalam sambutannya Ibu Suhadarliyah menyatakan bahwa diharapkan kehadiran UTPAS dengan visi menjadi *Technopreneur University* yang bertaraf internasional dapat membawa manfaat bagi kesejahteraan masyarakat serta dapat menjadi jawaban bagi masyarakat luas untuk mampu berwiraswasta dengan menggunakan teknologi digital.

Ketua Yayasan Widya Anindya, Ibu Puri Swastika Gusti Krisna Dewi, S.E., M.Sc. dalam sambutannya menegaskan bahwa ‘transformasi’ merupakan jawaban untuk institusi pendidikan untuk menghadapi tantangan saat ini, dengan kegigihan dan kelenturan dalam memimpin perubahan menjadi kata kunci bagi keberhasilannya.



Ketua Yayasan Widya Anindya, Ibu Puri Swastika Gusti Krisna Dewi, S.E., M.Sc. melantik Ibu Suhadarliyah, S.E., S.S., M.M. sebagai Rektor Universitas Utpadaka Swastika (UTPAS)



Pelantikan Rektor Universitas Utpadaka Swastika (UTPAS) dihadiri pendiri Yayasan Widya Anindya bapak Drs. Wisnu Tri Oka, MBA, Ph.D.



Pembacaan surat keputusan Yayasan Widya Anindya tentang pengangkatan rektor UTPAS periode 2023-2025 oleh sekretaris Yayasan Widya Anindya



Ibu Suhadarliyah, S.E., S.S., M.M. memberikan sambutan pada Pelantikan Rektor Universitas Utpadaka Swastika (UTPAS)